

Pressemitteilung, 10. August 2023

Verlängerung des Sponsoring-Vertrags

Sparkasse Zwickau geht mit dem BSV Sachsen Zwickau e.V. in die nächste Saison. Als Hauptsponsor unterstützt die Sparkasse auch weiterhin den regionalen Sportverein.

Die Unterstützung des Breitensports hat in der Sparkasse Zwickau eine lange Tradition. In dieser Woche wurde die langjährige Partnerschaft bestätigt. Der BSV Sachsen Zwickau e.V. erhielt im Rahmen der Präsentation der neuen Erstliga-Mannschaft die Fortführung des Sponsoringvertrages für die kommende Saison. Die Sparkasse Zwickau ist und bleibt somit ein beständiger Partner für den Verein und hofft auf eine erfolgreiche Spielzeit.

„Die Sparkasse Zwickau ist ein fester Sponsoring-Partner für regionale (Sport-) Vereine. Wir leisten damit einen Beitrag zur Freizeitgestaltung und der sportlichen Förderung im Landkreis Zwickau. Ich bin immer wieder stolz, wenn ich das Sparkassen-Logo auf Trikots sehe.“, so Andreas Fohrmann, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Zwickau.

Neben dem Engagement in den großen Vereinen der Region fördert die Sparkasse Zwickau auch die Nachwuchstalente und den Lokalsport.

Hintergrund Sparkasse Zwickau:

In der Region Zwickau ist die Sparkasse Zwickau Marktführer im Privatkundengeschäft sowie ein kompetenter Partner für die gewerblichen Kunden. Ihren öffentlichen Auftrag nimmt die Sparkasse nicht nur als regionaler Finanzdienstleister und Arbeitgeber wahr, sondern stärkt zudem das gesellschaftliche Engagement durch ihre Stiftung. Mit 21 mitarbeiterbesetzten Geschäftsstellen, 12 Selbstbedienungsstandorten, 6 Agenturen und einer digitalen Direktfiliale ist die Sparkasse regional verankert und stärkt den Wirtschaftsstandort Zwickau.

Rückfragen:

Pressestelle

Mail: info.pressestelle@spk-zwickau.de